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Ementa: Informações acerca do retorno 
da frota dos ônibus que foram 
retirados em virtude da pandemia.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que em virtude do isolamento social, o itinerário do 

transporte público foi alterado, diminuindo drasticamente e, até compartilhando do 

mesmo veículo entre diversos bairros, o que atrasa o percurso e coloca em difícil 

situação os trabalhadores e estudantes que muitas vezes chegam atrasados nas 

escolas ou esperam demasiadamente para retornar para suas casas;

Considerando que embora a pandemia ainda assole o mundo, a rotina 

das pessoas tem voltado ao normal e, enquanto a jornada no trabalho e as aulas 

vão normalizando, o transporte público continua aquém da necessidade da 

população;

Considerando que até o momento as tratativas com a empresa não 

resultaram em um desfecho satisfatório e, a população continua sendo prejudicada;

E por fim, considerando a necessidade de ajuste dos horários para 

entrada e saída das escolas;

 A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:
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1- Qual a atual situação das tratativas com a empresa de transporte 
público?

2- Favor encaminhar cópia dos documentos pertinentes ao assunto e que 
comprovem cobranças do departamento competente quanto à normalização dos 
itinerários.

3- Tendo em vista o exemplo da linha do Parque Valinhos, que tem feito, 
também, o bairro Chácaras Alpinas, onde os estudantes da E.E. Professor José 
Leme do Prado são dispensados da escola às 16h30min, tendo que ir até a 
rodoviária para ingressar no ônibus do Alpinas, que sai às 16h45min e, após isso, só 
às 18h. Diante desse exemplo e sabendo que o problema também atinge outros 
bairros, pergunto:

Qual a probabilidade de adaptação dos horários com as unidades 
escolares, visando menos transtornos para os estudantes? 

Valinhos, 18 de fevereiro de 2022.

AUTORIA: Mônica Morandi
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